
Protokoll der Fachschaftssitzung
MathPhysInfo

14.06.2023

Sitzungsmoderation: Nikolai Smolkin
Protokoll: Aaron Fath
Beginn: 18:18 Uhr
Ende: 19:06 Uhr

TOP 1: Begrüßung
Die  Sitzungsmoderation  begrüßt  die  anwesenden  Mitglieder  der
Studienfachschaften  Mathematik,  Physik  und  Informatik  und  eröffnet  so  die
Fachschaftsvollversammlung  der  Studienfachschaften  Mathematik,  Physik  und
Informatik.

TOP 2: Beschlussfähigkeiten
Aus der Mathematik ist die Fachschaftsrätin Darline Schütte anwesend.
Sie ist damit nicht beschlussfähig.

Aus der Physik sind die Fachschaftsräte Kim Schramer und Lea Bartels 
anwesend.
Sie ist damit beschlussfähig.

Aus der Informatik ist der Fachschaftsrat Nikolai Smolkin anwesend.
Sie ist damit nicht beschlussfähig.

TOP 3: Tagesordnung
Die  Tagesordnung  wird  in  der  vorliegenden  Form  angenommen.  In  der
gemeinsamen Sitzung besteht Konsens ohne Bedenken.

TOP 4: Sitzungsmoderation für die nächste 
Sitzung
Die Sitzungsmoderation der nächsten Sitzung wird von Nick übernommen.
Vielen Dank hierfür!

TOP 5: Protokolle der letzten Sitzungen
Die Fachschaft MathPhysInfo beschließt die Annahme des Protokolls vom 
07.06.2023.
In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens ohne Bedenken.
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TOP 6: Finanzantrag Warnwesten
In der vergangenen Woche wurde mit dem Shirt Shop Heidelberg kommuniziert,
ob  es  sich  lohnen  würde,  unbedruckte  Warnwesten  selbst  zu  stellen  und
bedrucken zu lassen. Hier würde aber der Druck allein über 200€ kosten, was
sich finanziell nicht lohnen würde.
Die  Sitzung  spricht  sich  nach  einem  Stimmungsbild  dafür  aus,  30  statt  25
Warnwesten zu besorgen. 

Antrag: Die Fachschaft MathphysPhysInfo beschließt einen Betrag bis zu 250€
aus dem Haushaltsposten 531.0217 für die Beschaffung von 30 Warnwesten.

Begründung:
Die Fachschaft ist für die kulturellen und sozialen Belange der Studierenden 
zuständig. Dafür werden regelmäßig Veranstaltungen durchgeführt, beispielweise
Spieleabende oder Campusführungen während des Vorkurses. Um sich nach 
Außen präsentieren zu können und damit die Vertreter*innen der FS gut  
erkennbar sind, werden Warnwesten angeschafft. Verantwortliche der FS sind 
dann klar zu identifizieren und können von Studierenden oder Außenstehenden 
schnell ausfindig gemacht und angesprochen werden, gerade bei Notfällen.

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens mit Enthaltung.
Abstimmungsergebnis:   von  den  anwesenden  Fachschaftsräten  einstimmig
angenommen.

TOP 7: Finanzantrag Büromaterial
Die Fachschaft benötigt neue Büromaterialien für die eigenen Räume und die 
AIM. Hier sollen alle Materialien bis auf einen Wischmopp bei OfficeMix bestellt 
werden. 

Antrag: Die Fachschaft MathPhysInfo beschließt bis zu 200 € aus dem 
Haushaltsposten 531.0217 für die Anschaffung von Büromaterialien.

Begründung: Die Fachschaft verwendet eigene Räumlichkeiten um 
hochschulpolitische, fachliche und fachübergreifenden sowie die sozialen, 
wirtschaftlichen und kulturellen Belange der Studierenden zu vertreten und 
abzubilden. In diesen Räumlichkeiten werden regelmäßig Büromaterialien zur 
Erfüllung diverser Aufgaben benötigt.
Im konkreten handelt es bei dem obenstehenden Finanzantrag um folgende 
Utensilien: 

 3x 6-er Steckdosenleiste (je 6,84€)
 2x 10-er Pack Magnete (je 0,64€)
 3x Sekundenkleber (je 3,81€)
 2x Tacker (je 19,59)
 1x Wischmopp (<40€) 

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens mit leichten Bedenken.
Abstimmungsergebnis:   von  den  anwesenden  Fachschaftsräten  einstimmig
angenommen.
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TOP 8: Kellerschränke
Die Frist der Fachschaft MathPhysInfo an den Verein Studierende ohne Grenzen, 
welche gestellt wurde, um Kontakt wegen der aufgebrochenen Kellerschränke 
herzustellen, ist nach mehreren Kontaktversuchen verstrichen. 
Es wird darüber diskutiert, ob man die Schränke weiterhin nutzt oder nicht und 
entscheidet sich dazu, die Schränke nicht zurück an den Zentralbereich zu 
geben. Ein Stimmungsbild zeigt dies.

TOP 9: Berichte
Der AK Vorkurs berichtet vom Informationstreffen zum Vorkurs der Erstis, wo 
viele Studierende anwesend waren und Interesse zeigten, sich einzubringen.

Felix Schledorn berichtet aus der Studierendenrat-Sitzung der letzten Woche. 
Es wurde die Forderung nach mehr Fahrradständern in Heidelberg gestellt, von 
denen auch einige auf dem Campus Neuenheimer Feld platziert werden sollen. 
Zur Bekämpfung der Wohnungsnot von Studierenden gibt es einen Antrag, das 
Patrick-Henry-Village auszubauen.
Die Qualitätssicherungsmittel-Ordnung soll geändert werden, wodurch mehr QS-
Mittel verfügbar sein sollen. 

TOP 10: Sonstiges
Das Organisationsteam der AIM sucht noch Menschen, die das Event in den 
Vorlesungen ankündigen. Wer daran Interesse hat, kann sich bei Nathalie Probst 
(nathalie@ ) melden.
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